



SGCAF - SCG

- Date de la sortie : **12 janvier 2020**
- Cavité / zone de prospection : **Bellecombe**
- Massif : **Vercors -> Autrans**
- Personnes présentes : **Bernard**
- Temps Passé sous Terre :
- Type de la sortie : Prospection,
Classique, Exploration, Scientifique, Initiation,
Plongée **Promenade à vélo**
- Rédacteurs **BL**

Il y a deux ans, Jacques-Henri Santis m'avait parlé d'un chantier très épisodique qu'il avait sur une petite grotte-exurgence d'ailleurs très très rarement active. Je l'avais vu l'an dernier mais avec mon épaule alors en vrac, je n'avais même pas pu y rentrer. J'y suis donc retourné aujourd'hui en profitant du beau soleil et des pistes bien praticables à vélo. La grotte s'ouvre en tête d'un lit de torrent peu marqué – mais bien réel. Il y a des traces du chantier sous la forme d'un parapet de blocs soigneusement empilés. Très faible courant d'air sortant, uniquement sur la partie basse du conduit pour une température extérieure de 1°C. Deux marches de un mètre chaque conduisent au point bas devant un petit trou au ras du sol... On ne voit pas bien loin, et le lieu est envahi par les moucheron. Le chantier serait facile à mettre en œuvre, il suffit de décaisser au sol et d'aménager la voute avec les moyens ad hoc. Le souci serait la proximité des maisons. La situation de cette cavité est assez curieuse, dans le haut du Sénonien, ce qui traduirait plutôt l'existence d'un drainage local.

